OLYMPIAPARK MÜNCHEN/AKTUELLES/VERANSTALTUNGEN

# GLÜCKWUNSCH!

DIE NIGHT OF THE PROMS FEIERT 25-JÄHRIGES!





Brian Ferry. Milow. The Pointer Sisters. Tim Bendzko. Und natürlich der unverwüstliche Evergreen, the one and only John Miles. Das ist das illustre Line-Up für die Night of the Proms, die vom 7. bis 9. Dezember wieder nach München kommt – und heuer ein ganz besonderes Jubiläum feiert.

Im 25. Jahr gastiert das Show-Spektakel nun schon in Deutschland. Lässt man die Namen der Künstler und Bands Revue passieren, die seit 1994 aufgetreten sind, liest es sich wie ein Who is Who der Musikszene. Von den Anfängen mit Toto und Paul Young über UB 40 und die Simple Minds bis hin zu Roger Daltrey und den Beach Boys. In zweieinhalb Jahrzehnten hat sich die Night of the Proms zu einer der erfolgreichsten Musik-Veranstaltungen weltweit entwickelt, mit fast 1.000 Konzerten, mehr als zehn Millionen Besuchern, davon allein 2,8 Millionen bei den Gastspielen in Deutschland.

Zum Geburtstagsfest trifft sich dieses Jahr wieder eine stilistisch außergewöhnliche Mischung an Künstlern, um ihre größten Hits in Begleitung des Antwerp Philharmonic Orchestras unter der Leitung der Brasilianerin Alexandra Arrieche zu präsentieren. Als einer der großen Stars 2018 bringt Roxy-Music-Legende Bryan Ferry (73) nach seinem viel umjubelten Soundtrack zu Babylon Berlin gleich sein neues Album "Bitter Sweet" mit. Freuen dürfen sich die Zuschauerinnen und Zuschauer in der Olympiahalle auch auf den belgischen Singer-Songwriter Milow (37), der noch nicht auf der Welt war, als Roxy Music ihre größten Erfolge schon hinter sich hatten. Der Belgier, der seit 2007 ein Stammgast in den Charts ist, singt seine größten Hits wie "You Don't Know", aber auch seine neue Single "Lay Your Worry Down" Ein gutes Motto: Einfach die Sorgen ablegen und den Abend genießen, bei der Night of the Proms.

#### DIE VERANSTALTUNGEN IM DEZEMBER!

EHC Red Bull München vs. Grizzlys Wolfsburg /

02.12. Olympia-Eissportzentrum

#### PUR / 05.12. Olympiahalle

Mit einem neuen Album aus grandiosen Gefühlen und Authentizität im Gepäck macht sich PUR erneut auf die Reise durch die großen Konzerthallen des Landes.

### EHC Red Bull München vs. Adler Mannheim /

09.12. Olympia-Eissportzentrum

#### Angelo Kelly & Family /

13.12. Kleine Olympiahalle

Irish Christmas – Auch in dieser Generation der Kellys geht es mit Musik weiter! Mit seiner Frau und den fünf gemeinsamen Kindern musiziert Angelo seit einigen Jahren.

## EHC Red Bull München vs. Kölner Haie /

14.12. Olympia-Eissportzentrum

## EHC Red Bull München vs. Adler Mannheim /

21.12. Olympia-Eissportzentrum

#### Chris Tall / 22.12. Olympiahalle

"Und jetzt ist Papa dran"! Nach Mutti knöpft sich Comedian Chris Tall den werten Herrn Papa vor – und das wilder, schneller, interaktiver als je zuvor!

Alle Infos unter www.olympiapark.de

#### ZAHL DES MONATS

Am 7. Dezember 2018 erlebt die Olympiahalle die

70. SHOW

der Night of the Proms.



OLYMPIAPARK MÜNCHEN / AKTUELLES / VERANSTALTUNGEN

# MENSCHEN IM PARK (XII) HERBERT HAUKE & ARNO ESER

Manchmal kommt sich Herbert Hauke richtig alt vor. Wenn er, der 62-Jährige, eine der vielen Schulklassen durch den Raum führt und ihnen in der alten Jukebox eine Single vorspielt. Und wenn die Kinder staunen, über diese kleine Schallplatte mit ihren 45 Umdrehungen in der Minute, die nicht wie Smartphones und MP-3-Spieler abertausende Musikdateien gespeichert hat - sondern ein Lied vorne und eines hinten. Ein Relikt, das für manche Schüler so weit zurückliegt wie Napoleon und die erste Eisenbahn. Hauke ist zusammen mit dem Musikjournalisten Arno Frank Eser der Leiter des Rockmuseums auf dem Olympiaturm, wahrlich nicht das weltweit größte seiner Art. Aber in jedem Fall das höchste. 185 Meter über dem Boden.

Begonnen hatte alles passend zum Ort 1972, dem Jahr der Olympischen Sommerspiele, als zwei Konzertbesuche den damals 16-Jährigen prägten. Das ohrenbetäubende Rockspektakel von "The Who" im Kongresssaal, bei der die Band um Roger Daltrey die gleiche Anlage aufdrehte, mit der man kurz zuvor das gesamte Wembley-Stadion beschallt hatte. Und der Auftritt von Tina Turner im Circus Krone – als sich die Sängerin eine Rose hinters Ohr steckte, die Hauke ihr von seinem Platz in zweiter Reihe auf die Bühne geworfen hatte. Vor ihm saßen damals übrigens als euphorische Zuschauer Mick Jagger und Keith Richards.

Die Begeisterung für Rock und Pop ließ den heute 62-Jährigen seitdem nicht mehr los, und als er 1992 den Journalisten Eser traf,



reifte in beiden der Traum von einem eigenen Rockmuseum – ein Traum, den sie sich 2004 verwirklichen konnten. Auf der Besucherplattform des Olympiaturms. Auch wenn sie nur einen winzigen Bruchteil ihrer über die Jahrzehnte gesammelten Exponate dort ausstellen können – von einer zum Pillendöschen umfunktionierten Dollarmünze von Jimi Hendrix über Gitarren von Metallica und unzählige Eintrittskarten bis hin zur durchgeschwitzten Hose von Freddie Mercury bei einem Konzert 1978. Kurz, ein Ort, an dem sich alles um die Legenden der Rock- und Pop-Historie dreht. Und manchmal drehen sich auch die Singles.

PARTNER DES OLYMPIAPARKS



















## HANDBALL-WM: DIE WELT ZU GAST IM PARK

Handball-Begeisterung im Olympiapark. Die Vorfreude auf die 15 Vorrundenspiele zur Weltmeisterschaft in der Olympiahalle ist gewaltig. 50 Tage vor dem ersten Wurf waren für die fünf Spieltage mit je drei Begegnungen bereits 75.000 Tickets verkauft. Gerade die Fans von Europameister Spanien und des zweimaligen Olympiasiegers und Ex-Weltmeisters Kroatien dürften für eine mitreißende Stimmung in der Halle sorgen. Auch nach Island ging bereits ein großes Ticket-Kontingent. Stimmen die Fans der Wikinger dann wie im Fußball-Stadion ihren schon legendären "Hu"-Schlachtruf an?

"Wir können Handball", so Olympiapark-Geschäftsführerin Marion Schöne, "das wird München und der Olympiapark beweisen und sich damit für weitere sportliche Großereignisse empfehlen. Uns ist es wichtig, dass die Welt immer wieder im Olympiapark zu Gast ist." Karten für die Spieltage der Gruppe B mit den weiteren Nationen Bahrain, Mazedonien und Japan am 11., 13., 14., 15. und 17. Januar gibt es ausschließlich unter handball19.com.



#### **IMPRESSUM**

#### Herausgeber

Olympiapark München GmbH | Spiridon-Louis-Ring 21 | 80809 München | V.i.S.d.P:Tobias Kohler |T 089 3067 2017 | Redaktion: Alice Kilger |T 089 3067 2016 | www.olympiapark.de

#### Grafik

S&K Marketing GmbH |T 089 3681940 | www.sk-creative.de

